

Quito, 19 de julio de 2021

USD 815 563 PAGADOS A FEDEAZUAY

Una de las prioridades del Gobierno del Encuentro incluye cumplir con el deporte ecuatoriano, por ello, este día, el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) transfirió USD 815 563 a la Federación Deportiva del Azuay (Fedeazuay), por obligaciones que fueron heredadas y que estaban pendientes desde marzo de este año.

Pese a la complicada situación de la caja fiscal, el MEF ha hecho todos los esfuerzos por cumplir con esta importante Federación que promueve el desarrollo deportivo de los azuayos.